

# *Reclaman libertad de Oscar López desde pico más alto de Las Antillas*

---



Santo Domingo, 24 mar (RHC-PL) Con su regreso a esta capital, 14 activistas puertorriqueños, dominicanos y cubanos concluyeron el programa de la escalada del Pico Duarte, como parte de la jornada en apoyo a la excarcelación del prisionero político boricua Oscar López Rivera.

En esta actividad participó el Héroe cubano René González, quien junto a sus compatriotas Antonio Guerrero, Fernando González, Gerardo Hernández y Ramón Labañino, conocidos mundialmente como "Los Cinco", se encuentran libres gracias a la solidaridad internacional, pero antes sufrieron años de injusta prisión en Estados Unidos por defender a su patria.

"Cuando me invitaron a venir aquí (al Pico Duarte), no dudé un segundo. Primero porque Oscar lo merece; la brutalidad que han dejado caer sobre él es irracional y demuestra el odio que nos tiene el imperialismo; cuando nosotros, que supuestamente deberíamos ser inferiores, nos erguimos en nuestra dignidad y les demostramos cuan inferiores son ellos. Eso fue lo que pasó con Los Cinco, y fue lo que pasó con Oscar", expuso René en lo alto de la montaña.

Explicó que eso es lo que ha pasado con todos los patriotas puertorriqueños que han sufrido en las

cárceles norteamericanas el odio, la impotencia y el complejo de las autoridades imperialistas. "La causa de Oscar merece cualquier sacrificio y por eso me pareció poco venir aquí con Ustedes", dijo a los activistas.

El ascenso a la cumbre más alta de Las Antillas comenzó el 21 de marzo y culminó el 23. Fue un recorrido aproximado de 48 kilómetros (subida y bajada) hasta una altura de tres mil 100 metros sobre el nivel del mar.

En el segundo día de la escalada, los participantes escucharon una carta que les envió el prisionero político puertorriqueño, que agradece el gesto, enaltece el que hayan asumido ese gran reto y recalca el ejemplo que están dando.

"Espero que a medida que suben el Pico Duarte, puedan mirar hacia el Oeste y ver a Cuba, y luego mirar hacia el Este y ver a Puerto Rico, y pensar en el sueño de nuestra patria, de Ramón Emeterio Betances, de Eugenio María de Hostos, de José Martí, de Gregorio Luperón y de (Federico Henríquez y) Carvajal, de unir a los tres países y crear la Federación de las Antillas", señaló.

"No creo que se trataba de un sueño utópico. Todavía podemos creer que la unidad de las tres es factible?? Nosotros nunca debemos aceptar que nos separen de nuestros hermanos de Cuba, de la República Dominicana, ni de la diáspora puertorriqueña", añadió en su misiva el patriota encarcelado.

López Rivera, de 73 años de edad, está preso desde 1981 y por sus ideas independentistas cumple una condena de 70 años acusado de conspirar contra Estados Unidos.

Después de llevar 34 años en las cárceles estadounidenses, que lo convierten en el preso político más antiguo del Continente, el consenso nacional e internacional aboga por su inmediata excarcelación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88400-reclaman-libertad-de-oscar-lopez-desde-pico-mas-alto-de-las-antillas>



**Radio Habana Cuba**